

Intergeo

GIS-Messe übertrifft Erwartungen

[28.09.2009] Mit 16.000 Besuchern hat die GIS-Branchenmesse Intergeo die Erwartungen übertroffen. Die Intergeo 2010 findet in Köln statt.

Eine positive Bilanz der Intergeo haben die Veranstalter gezogen. Zur Kongressmesse für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement waren vergangene Woche an drei Tagen rund 16.000 Fachbesucher nach Karlsruhe gekommen. Damit wurden die Erwartungen in Zeiten der Finanz- und Wirtschaftskrise übertroffen, sagte Olaf Freier, Geschäftsführer der Firma Hinte und Intergeo-Projektleiter, gegenüber Kommune21. Ein erstes Stimmungsbild der 475 Aussteller zeige, dass 90 Prozent der Unternehmen ihre Ziele erreicht hätten und unisono die hohe Qualität der Fachgespräche lobten. Olaf Freier wies auch auf die steigende internationale Bedeutung der Veranstaltung hin: "Unternehmen aus 30 Nationen nahmen an der Messe teil und wir konnten den Anteil ausländischer Besucher mit aktuell 22 Prozent innerhalb der letzten zwei Jahre um 5 Prozent steigern." Die nächste Intergeo findet von 5. bis 7. Oktober 2010 in Köln statt.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo 2009, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), Hinte